

Publié le 27 novembre 2017

Décès de François Barbance, pionnier de l'économie mixte

La Fédération des Epl apprend avec tristesse le décès de François Barbance à l'âge de 69 ans. Directeur général de la Sem Enjoy Montpellier de 2002 à 2012, il s'est longuement impliqué dans le mouvement des Epl gérant des parcs d'expositions et des palais des congrès.



"L'homme était connu pour être chaleureux et plein d'humour. C'était un grand professionnel du tourisme d'affaires qui aimait toujours innover quand il était à la tête de la Sem Enjoy Montpellier mais également au sein du mouvement des Epl", se souvient **Thierry Durnerin**, directeur général de la FedEpl.

Engagé le 1er février 1988 comme responsable administratif dans le cadre de l'opération du Corum, **François Barbance** devient secrétaire général de la Sem le 1er juillet 1991 puis directeur technique le 6 décembre 1996. Il est désigné directeur général le 7 octobre 2002.

La Sem Enjoy Montpellier qui gérait le Corum, le Zénith et l'Arena a pris, depuis, le nom de [Montpellier Events](#).

La Fédération tient également à saluer l'accueil amical et professionnel qu'il avait réservé par 3 fois au Congrès des Epl dans l'enceinte du Corum en 1996, 2005 et 2012.

Photo : capture d'écran

Par Hervé LE DAIN